

Erfolgreiche Einzelmeisterschaften

Kegler der DJK Eichstätt holen vier Podestplätze

Thal/Baar/Aichach (rbm) Bei den diesjährigen Kreismeisterschaften der Erwachsenen und bei der Bezirksmeisterschaft der Jugend traten einige Keglerinnen und Kegler der DJK Eichstätt an und feierten beachtliche Erfolge. Bei der Jugend-Bezirksmeisterschaft gingen Lukas Niebler und Luis Niefnecker bei der U14 im Vorlauf in Thal und im Endlauf in Gerlenhofen an den Start. Niebler lieferte sich ein packendes Duell und sicherte sich den Vize-Titel mit 1034 Holz (539 + 495). Niefnecker verbesserte sich noch um einen Platz, verpasste um knappe 5 Holz das Podest und wurde guter Vierter. Mit diesen guten Platzierungen qualifizieren sich beide für die Bayerische Meisterschaft Ende April in Straubing. Nicht weniger erfolgreich waren die Erwachsenen in Baar-Ebenhausen und in Aichach. Bei einem engen Feld der Frauen im Vorlauf, spielte Patricia Appel klar das beste Ergebnis im Endlauf (543) und ist die neue Kreismeisterin (1050). Bei den Herren sicherte sich Andreas Niefnecker mit 1112 Holz (567 + 545) die Silbermedaille. Den vollen Medallensatz komplettierte Jürgen Frey bei den Senioren A, der nach Platz zwei im Vorlauf einen Rang verlor und mit 1096 Bronze gewann (570 + 526). Zu den Medallengewinnern qualifizierten sich zudem noch Sonja Steidl (4.) und Carmen Repolusk (5.) bei den Frauen sowie Christian Niebler (5.) bei den Herren für die Anfang Mai am Eiskanal in Augsburg stattfindenden Bezirksmeisterschaft.



Bei der Bezirksmeisterschaft der U14 in Thal und Gerlenhofen erreichte Luis Niefnecker (links) den vierten und Lukas Niebler den zweiten Platz und qualifizieren sich damit zur bayerischen Meisterschaft Ende April in Straubing.